
 
 
 
 

 
 

Norderstedt, 3. März 2017 
 
Thema:  
Ausfälle der Stromversorgung  
 
 
Sehr geehrter Herr Seedorff, 
 
 
in den letzten Jahren ist in der Presse wiederholt über Stromausfälle berichtet worden. Aussagen 
über die Schadensursachen und eventuelle Vermeidungsstrategien werden dagegen im Nachhinein 
seltener offenbar. Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
 

1. Wie viele Stromausfälle sind in den Jahren 2010 bis heute im Versorgungsgebiet der 
Stadtwerke aufgetreten? 

2. Wie groß waren die Ausfallzeiten und die Reichweite 
a. Im Privatbereich  
b. Bei gewerblichen Kunden? 

3. Welche waren die Ursachen der Schäden? 
4. Müssen sich Firmen, die Baggerarbeiten vornehmen, bei den Stadtwerken nach der Situation 

am Ort kundig machen? 
Falls ja: Gibt es ein Verfahren, in dem eine eindeutige Unterweisung stattfindet? 

5. Welche Maßnahmen haben die Stadtwerke ergriffen, um die Schadenshäufigkeit zu 
vermindern? 

6. Welche Optionen sehen die Stadtwerke für die Zukunft? 
7. Wer trägt die direkten und indirekten Kosten der Ausfälle? 

 
 
 
Wir bitten um schriftliche Beantwortung. 
       
 
 
 
Arne Lunding 
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